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ATA DA QUARTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE. 2 

 3 

 4 
Aos quatorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, com início às quinze 5 

horas, de maneira remota, através do Google Meet, deu-se início à quarta assembleia 6 

ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia. Participaram da reunião os 7 

professores: Rejane Ramos Dantas, que presidiu a assembleia, Ana Paula Ferreira 8 

Ramos, Ana Tereza de Abreu Lima, Antônio Vitor Machado, Daniel Freitas Freire 9 

Martins, Daniely Formiga Braga, Edna Lúcia da Rocha Linhares, Fabiano da 10 

Costa Dantas, Felipe Augusto Mariano Pires, Francisco Aécio de Lima Pereira, 11 

Francisco César de Medeiros Filho, Gilmara Elke Dutra Dias, Guymmann Clay da 12 

Silva, Hudson Pacheco Pinheiro, José Júnior Alves da Silva, Luiz Eduardo da Silva 13 

Andrade, Mackson Matheus Franca Nepomuceno, Mara Betânia Jales dos Santos, 14 

Marcelo Batista de Queiroz, Maria do Socorro Medeiros de Sousa, Mariana de 15 

Brito Maia, Maurício Zuluaga Martinez, Myrna Suyanny Barreto, Oscar Bayardo 16 

Ramos Lovon, Reginaldo Gomes Nobre, Ricardo Neves Bedoya, Rosilda Sousa 17 

Santos, Tony Kleverson Nogueira e Zenner Silva Pereira. Verificada a existência de 18 

quórum legal, a chefe do departamento, professora Rejane Ramos Dantas, deu início à 19 

reunião saudando a todos. Em seguida, foi realizada a leitura da pauta com os seguintes 20 

pontos: primeiro ponto – homologação da ata da 5ª Assembleia Extraordinária do DCT 21 

2020; segundo ponto – apreciação e deliberação de renovação do afastamento para 22 

qualificação de docentes do Professor Fernando Neres, de acordo com 23 

o MEMORANDO CIRCULAR Nº 135/2020; terceiro ponto – outras ocorrências. 24 

Após leitura, a pauta foi posta em votação. Deliberação: aprovada por unanimidade. 25 

Dando início ao primeiro ponto, a presidente colocou em discussão a ata da 5ª 26 

Assembleia Extraordinária do DCT 2020. Sem alterações, a ata seguiu para votação. 27 

Deliberação: aprovada por unanimidade. No segundo ponto, foi apresentado o 28 

processo de renovação do afastamento para qualificação de docentes do Professor 29 

Fernando Neres, de acordo com o MEMORANDO CIRCULAR Nº 135/2020. Seguiu-30 

se para votação. Deliberação: aprovado por unanimidade. No terceiro ponto, a 31 

presidente abriu para fala dos membros presentes. Alguns professores fizeram 32 
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questionamentos sobre o retorno das aulas remotas, se já havia alguma definição. Com 33 

isso, a professora Rejane Dantas informou que as dúvidas só poderiam ser sanadas após 34 

a reunião do CONSEPE, no dia 18 de setembro, para aprovação do semestre remoto 35 

2020.1. O professor Hudson Pacheco parabenizou o professor Luiz Eduardo pela 36 

conclusão do doutorado. A professora Edna Lúcia reforçou a importância de os demais 37 

professores acessarem o link que foi enviado para o grupo do DCT a fim de que possam 38 

preencher o formulário e contribuírem para a melhoria na área de pesquisa do campus 39 

Caraúbas. Informou que saiu o edital para seleção de professores do quadro permanente 40 

e colaboradores da pós-graduação em Meio Ambiente. A professora Rejane Dantas 41 

comunicou que houve a nomeação dos dois professores efetivos, Daniel e Jennefer, que 42 

irão ocupar as vagas das professoras Mariana de Brito e Ana Paula Ramos, 43 

respectivamente. Ressaltou que foi marcada uma reunião informal com os referidos 44 

docentes para definição das disciplinas. A professora Mariana de Brito agradeceu pelo 45 

tempo em que esteve no campus Caraúbas, foram quase três anos de muito aprendizado 46 

e crescimento profissional. A professora Ana Paula Ramos também falou sobre sua 47 

mudança de departamento e agradeceu pelo tempo em que esteve no DCT. O professor 48 

Mackson Nepomuceno fez uma observação sobre a troca de funções gratificadas com 49 

Mossoró que saiu no Diário Oficial, pois levaram uma CD e ficou uma FG. Destacou 50 

que seria oportuno saber a posição da direção do campus sobre esse assunto, e 51 

questionar se houve negociação para uma contrapartida. Nada mais havendo a discutir 52 

ou constar, a presidente deu por encerrada a assembleia. Assim, eu, Ana Paula Oliveira 53 

Vale de Andrade, Secretária Executiva, lavrei a presente ata que será assinada por mim, 54 

pela chefe do departamento que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  55 

 56 
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